

太秦みどり通信



新学年が始まって2か月が経ちました

子どもたちは新しい環境にも少しづつ慣れ、それぞれの学級や学年での学習や生活のルールも定着してきたように感じます。日々の成長を温かく見守ってください、ありがとうございます。

一方で、少しづつ気の緩みが見られる時期でもあります。「これくらいは大丈夫だろう」「本当は分かっているけれど、つい…」といった気持ちが、友だちとのトラブルや思わぬ事がにつながることもあります。夏休みまでの折り返し地点を迎えた今、これまでの2か月間を振り返り、もう一度気持ちを引き締めて、毎日を大切に過ごしてほしいと思います。

学校でも引き続き、子どもたちが安心して学び、生活できるよう、丁寧な声かけと見守りを行ってまいります。ご家庭でも、お子さまの様子に気づいたことがありましたら、どうぞお気軽にご相談ください。

梅雨の季節が始まります

これから季節、気温や湿度が高くなる日が増えてまいります。蒸し暑い日が続く一方で、肌寒さを感じる日もあり、寒暖差が大きくなる時期です。体がまだ暑さに慣れていないこの時期は、熱中症にもなりやすく、体調管理に一層の注意が必要です。

ご家庭でも、食事・水分補給・睡眠など、規則正しい生活を心がけていただけますようお願いいたします。また、毎日の水筒のご準備にもご協力いただき、ありがとうございます。

学校では、運動場に「暑さ指数計（WBGT計）」を設置し、その数値をもとに、児童や教職員に熱中症への注意喚起を行ったり、活動の制限を行ったりするなどの対策を講じてまいります。

7・8・9・10月の主な行事予定

7月 9日（水）～15日（火）個人懇談会（全員制）
18日（金）1学期終業式 給食終了 5時間目終了後 完全下校

夏休み期間 7月19日（土）～8月25日（月）

8月26日（火） 2学期始業式 給食開始
全校4時間授業 13：15頃 完全下校
27日（水） 全校4時間授業 13：15頃 完全下校
9月19日（金） えがおの参観・懇談会
10月23日（木） 太秦フェスティバル（体育）予備日28日（火）



学校ホームページもご覧ください。
お子たちの学校生活をお伝えしています。

6月行事予定

1	日	
2	月	休日参観代休日
3	火	1年遠足予備日 眼科検診 3・5年
4	水	眼科検診 6年
5	木	耳鼻科検診 2年・4年 検尿二次
6	金	耳鼻科検診 1年 検尿二次
7	土	
8	日	
9	月	委員会 水泳学習スタート
10	火	2年遠足 代表委員会
11	水	歯科検診1年 3-3 3-4
12	木	耳鼻科検診6年 たけの子
13	金	ロング昼休み(たてわり)
14	土	
15	日	
16	月	5年宿泊学習 花背山の家 5年生以外5時間授業
17	火	5年宿泊学習 花背山の家
18	水	5年宿泊学習 花背山の家 給食試食会
19	木	5年生3校時より登校
20	金	部活動 2年遠足予備日
21	土	
22	日	
23	月	クラブ活動
24	火	児童集会 心臓検診(二次)
25	水	
26	木	1年絵本サークル読み聞かせ
27	金	5時間目終了後 完全下校
28	土	
29	日	
30	月	委員会活動

予定を変更することもあります。
ご了承ください。

明日5月31日（土）休日参観・引き渡し訓練

- ・授業参観（2・3時間目および中間休み）
- ・引き渡し訓練（4時間目）
- ・水着販売については中庭にて行います。水着を申し込まれた方には、申し込み用紙を印刷した封筒をすぐにお渡ししております。お手数ですが、封筒に代金を入れて、当日ご持参くださいますようお願いいたします。

お知らせとお願い

水泳学習が始まります

6月9日(月)より、水泳学習が始まります。安全面はもちろんのこと、暑さ対策にも十分に配慮しながら、楽しく学べるよう取り組んでまいります。先日配布いたしました「プール開設についてのお願い」をご確認のうえ、必要なご準備をよろしくお願ひいたします。また、水泳学習のある日は当日の朝に健康観察を行っていただき、チェックカードへのご記入をお願いします。

6月は虫歯予防月間です

京都市では「学童う歯対策事業」として、小学生の虫歯治療が無料で受けられます。後日、お配りする歯科健診の結果をご確認いただき、治療が必要とされた場合はできるだけ早めに受診・治療をお願いいたします。また、毎年実施している「歯みがき巡回指導」は、1年生を対象に行います。正しい歯の磨き方を楽しく学び、虫歯予防への意識を高めていきます。

お子さまの健康な歯を守るために、ご家庭でも毎日の歯みがきや生活習慣の見直しにご協力をお願いいたします。

5月の行事から

6年生 修学旅行 5月22日(木)～23日(金)

6年生が1泊2日の修学旅行に行ってきました。

広島の平和記念公園では、戦争の恐ろしさや平和の大切さについて深く学びました。倉敷美観地区では、家族のことを思い浮かべながら、限られた予算(3000円)の中で何を買うかを考え、お土産選びを楽しみました。

6年生のきらきらと輝く笑顔が印象的な、思い出に残る2日間となりました。



1年生 「はじめての校外学習」(双ヶ丘) 5月27日(火)

新緑がまぶしい季節、1年生は初めての校外学習に出かけました。入学から約2か月、学校生活にも少しずつ慣れてきた子どもたちにとって、この日は大きな楽しみのひとつでした。目的地の双ヶ丘では、自然の中でのびのびと体を動かし、遊びや虫探しに夢中になる姿が見られました。昼食時には、保護者の皆さまが心を込めて用意してくださったお弁当を囲み、「見て見て!」「おいしいね!」と笑顔があふれるひととき。子どもたちのうれしそうな表情がとても印象的でした。

この校外学習では、自然とのふれあいに加え、集団行動の大切さや友だちとの関わりの楽しさを学ぶことも目的としています。子どもたちは、仲間とともに多くの学びを得ることができました。今後もさまざまな「はじめて」の経験を通して、子どもたちは大きく成長していくことでしょう。保護者の皆さんには、ご準備やご協力に心より感謝申し上げます。

